



Fernández Noroña se queja de ‘embestida’ en AICM; publican video de lo ocurrido

MÉXICO (N. E. RAMÍREZ).- El diputado federal Gerardo Fernández Noroña empleó sus redes sociales para quejarse de una agresión sufrida en un filtro de seguridad del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

El diputado del Partido del Trabajo publicó una foto de la persona que lo “embistió” y se quejó de que nadie intervino en la agresión.



En respuesta, el AICM publicó el video de lo ocurrido, en el que se observa al pasajero empujar al diputado, quien espera en uno de los filtros de seguridad.

En el video, que dura poco más de minuto y medio, se ve al diputado pasar el arco detector de metales, someterse a una revisión y luego esperar al final de la banda mientras revisan su equipaje.

Por alguna razón desconocida, el diputado espera al final del filtro por varios minutos y luego aparece una persona del AICM con quien dialoga cuando el otro pasajero pasa empujándolo y se observa que lanza algunas palabras.

A primera instancia el diputado reacciona buscando de dónde vino el empujón, pero el pasajero sigue avanzando mientras Noroña decide permanecer en el filtro.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/fernandez-norona-se-queja-de-embestida-en-aicm-publican-video-de-lo-ocurrido/1547458>